

Fuin glir ena Gilgalad

Dunkler Gesang des Sternenlichts

Von Zacksu-Fair

Prolog: Begegnungen

Wir schreiben die Sternzeit 5025 es wird gerade in einer entlegenen Randkolonie K-01 Region 128 Galaxie 21NN ein Junge namens Zero Enna und ein Mädchen namens Sei Noe vom Raumschiff der G.O.A (Goddess operator Academy) abgeholt, um die Ausbildung zum Ingrid Piloten an zu treten.

Alles begann auf diesem kleinen Raumschiff der G.O.A an Bord befanden sich nun 5 Personen die nicht zum üblichen Raumschiff Personal gehörten. Das waren einmal der Ausbilder Azuma Hijikata und 4 nein 3 Jungs: Zero Enna, Clay Cliff Fortran und Hied Gner. Die Fünfte Person war ein Mädchen das sich als Sei Noe vorgestellt hatte. Sie wollte nicht so ganz in das Bild der anwesenden passen denn sie war wie alle anderen auf dem schiff um Ingrid Pilot zu werden.

Doch was an all dem nicht passen wollte war nicht nur das Mädchen eigentlich keine Piloten sondern nur Lotsinnen werden konnten, sondern auch das sie eine rosane Basken Mütze, so wie ein rosanes Babydoll Kleid eine weiße Strumpfhose und weiße Schuhe mit Absatz an hatte.

Und es war mittlerweile schon eine absolut extreme Seltenheit in der heutigen zeit ein Mädchen geschweige denn eine Frau in einem Kleid zu sehen.

Sei hatte Lange Silberne Haare die gut zu ihrem Mädchen haften Gesicht passten. Doch keinem der Anwesenden blieb lange Zeit über das Mädchen nach zu denken, denn sobald Zion auftauchte hörte man eine Stimme durch das Halbe Raumschiff quietschen.

"AHHHHHH KRASSS DAS IST ALSO ZION JA?????"

Alle richteten ihren Blick auf den Jungen, der sich als Zero vorgestellt hatte und im Moment förmlich an der Scheibe klebte.

Azuma unser künftiger Ausbilder stand auf und lief die paar schritte zur Glasscheibe nach vorne.

"Ja das ist Zion.... aber sag mal Junge, war dir bis eben nicht noch schlecht?" fragte er mit einer hochgezogenen Augenbraue.

"Ja aber das ist doch jetzt nichtmehr wichtig" meinte Zero der sich kurzfristig Azuma zugewandt hatte und mit einer lässigen Handbewegung das Thema schlecht sein abwinkte.

"Wenn du die Schwerelosigkeit nicht verträgst, musst du ein Training absolvieren biss

dir nichtmehr schlecht wird"

Zero winkte wieder nur ab, doch als er sich wieder nach vorne drehte um Weiterhin den Planeten an zu sehen, folgte erneut ein Schrei der im Halben Schiff zuhören war. "AHHHHHH DAS KANN DOCH NICHT SEIN WO IST DER PLANET NUR HIN?????"

"Kann es sein das du Zion zum ersten mal siehst? der Planet ist jetzt einfach durch unseren jetzigen Winkel nichtmehr zu sehen das ist alles" meinte Azuma nur mit einem seufzen.

"Wie hätte ich Zion denn auch früher sehen sollen? Sie wissen doch selbst das ich aus einer der Letzten Kolonien, am Rande unserer Galaxis komme"

"Zero? so war doch dein Name nicht war?" Fragte Clay nun "Du wirst Zion noch oft Genug von der G.O.A aus sehen, denn sie fliegt immer so das mann Zion sehen kann, von fast jedem Fenster aus. Aber es ist ja auch Logisch das das Mutterschiff so nahe an Zion fliegt, denn die Piloten müssen ja auch immer rechtzeitig da sein, bevor der Planet von den Viktims Zerstört werden könnte"

"Ja aber die G.O.A und die G.I.S liegen nicht nur aus diesem Grund so nahe an Zion, sie befindet sich genau in der Mitte unserer Galaxie, so dauert es zwar länger wenn mann an die Kolonien am Ran kommen muss, was natürlich ein Nachteil ist, doch so können sie die Rand Kolonien auch nicht beschweren das es andere Kolonien besser haben das sie näher an der G.O.A liegen. Denn so ist alles genau und gerecht aufgeteilt alle Randkolonien sind gleich weit von der G.O.A entfernt."

Erklärte Sei, Clay der sie mit wissbegierigen Augen an sah und dann meinte während er seine Brille nach oben rückte "das ist ja alles Sehr interessant".

Hied rollte einmal mit den Augen "Hier wirts mir zu blöd" verkündete er mit einem knurren und verlies den Raum um auf die Brücke zu gehen.

Alle blickten ihm leicht verwirrt nach und unterhielten sich weiter, bis sie die Computerstimmen Durchsage hörten das sie nun in Kürze die G.O.A erreichen werden und sich schon einmal bereit machen und an den Ausgängen platzieren sollten. Dieser Aufforderung kamen natürlich alle nach, da alle schon sehnsüchtig auf diesen Augenblick gewartet hatten, so war es auch Zero der als erster aus dem Raumschiff stürmte und den Neuen Boden unter den Füßen erkundete, was mal wieder zur folge hatte das er förmlich an allem so kleben schien.

"Ihr begeben euch jetzt alle in den Sammelraum für Neuankömmlinge dort werden einigen von euch die Haare geschnitten und euch die Uniformen überreicht"

Schalte Azumas stimme über das Gebabbel der Neuankömmlinge denn sie waren nicht die einzigen die die neue Umgebung erkundeten.

Und so bewegten sich alle in angewiesene Richtung da sich keiner ein Fehlverhalten erlauben wollte.